HALLOWEEN 2014

El pasado 30 de octubre celebramos la cada vez más popular fiesta de "Halloween" en nuestro centro, con la intención de conocer fiestas y tradiciones de la cultura anglosajona.

En esta ocasión, el trabajo se centró en la realización de unos talleres muy variados, que iban desde el "Baile de Halloween", organizado por nuestra maestra de música Sara, que puso a todo el centro a bailar con su terrorífico ritmo. En la pista polideportiva se realizaron dos juegos. En uno, los alumnos y alumnas tenían que construir con sus propias manos un esqueleto que estaba hecho un montón de huesos. El otro juego, consistió en la ordenación de una serie de "ojos mugrosos" que contenían un mensaje secreto y misterioso. Otro taller que gustó muchísimo a los alumnos y alumnas, fue el fantástico "Storytelling" (Cuentacuentos) con el que nos deleitaron nuestra fantástica maestra Belén y nuestro insuperable auxiliar de conversación Riley, los cuales nos introdujeron en un mundo de misterio con sus escalofriantes historias ocurridas hace un tiempo en los lugares más insospechados, oscuros y temerarios de nuestro planeta (abajo tienen unos enlaces donde poder ver una prueba de ello). Los alumnos de Educación Infantil, disfrutaron además de todo esto, de una pavorosa proyección de dibujos animados.

Por último, todos los alumnos se adentraron en un túnel terrorífico, en el que no faltaba ningún detalle aterrador. Este temible paseo, fue posible, gracias a todos los espíritus que estuvieron con nosotros, preparando los días previos, todo un repertorio de adornos y ornamentos, con los que nuestros alumnos y alumnas sintieron en sus adentros toda una serie de extraños y terroríficos sentimientos. (debajo tienen otro enlace donde poder ver una muestra de ello).

Storytelling https://www.youtube.com/watch?v=AQCKcKmvElk

Storytelling https://www.youtube.com/watch?v=W7dKamJz611

Resumen fotográfico. https://www.youtube.com/watch?v=XYsBpxcs9XA